

## Bewerbung für einen Frauenplatz als Ersatzdelegierte für die LDK 2021



### **Anne Burckhardt-Schön**

#### **Politisches Engagement**

Verkehrs AG Xhain | BVV  
Kandidatin als Nachrückerin |  
Ersatzdelegierte 2019/2020 |  
Mitarbeit an den Landes- und  
Bezirks-Wahlprogrammen |  
seit 2019 Bürgerdeputierte im  
UVKI |  
2018-2020  
Geschäftsführender  
Ausschuss Xhain

#### **vorheriges Engagement:**

Amnesty International | als  
Mutter in selbstorganisierten  
Kinder- und Schülerläden

#### **Berufliches**

Erziehungswissenschaftlerin  
- seit 2017 freiberuflich tätig,  
u.a. als Prozessbegleiterin  
für Kulturwandel  
- lange als Sozialpädagogin  
gearbeitet  
- noch länger unterwegs im  
Bereich Weiterbildung /  
Personal- und

#### **Familie**

Seit 1992 lebe ich mit meiner  
Familie in xhain und bin  
Mutter & Großmutter.

#### **Freizeit**

Ich liebe es in der Natur zu  
sein, reise gern, laufe Halb-  
Marathon, verbringe gern Zeit  
mit meiner Familie und mit  
Freund\*innen.

#### **Kontakt:**

[anne.schoen@gmx.com](mailto:anne.schoen@gmx.com)  
+49 171 1989 399

Liebe Freundinnen und Freunde,

seit dem Bundestagswahlkampf 2017 bin ich in verschiedenen Funktionen bei den xhainer Grünen aktiv und war auch bereits Ersatzdelegierte.

Auf Bezirksebene engagiere ich mich in der AG Verkehr. Hier laufen viele Fäden zusammen, Mitglieder, die sich für das Thema interessieren treffen mit Vertreter\*innen aus Fraktion und der Verwaltung zusammen. Wir bilden ein Netzwerk auch mit Initiativen außerhalb der Grünen, wie Changing Cities und "Berlin Autofrei". Unser Ziel: die Verkehrswende gemeinsam voranzubringen.

Xhain ist Vorbild nicht nur in Berlin. Das wollen wir weiter sein. Dennoch gibt es auch viele Herausforderungen auf politischer Ebene, in der Verwaltung, und auch viele, Bürger\*innen, die sich lieber der Autolobby anschließen aus Sorge um ihren privaten Parkplatz und ihre individuelle Freiheit.

Eines ist klar, in der nächsten Legislatur muss die Verkehrswende deutlich spürbar werden. Die Basis dafür wurde in der letzten 4 Jahren gelegt. Im Hintergrund lief viel, erste Schritte wurden sichtbar, gerade in xhain, z.B. mit den Pop-Radwegen, Verkehrsberuhigungen und Spielstraßen etc.

Jetzt wird es darauf ankommen, den Verkehr so umzusteuern, dass möglichst viele in ganz Berlin auf ÖPNV und Rad- und Fussverkehr umsteigen.

Dafür braucht es vor allem

- politischen Willen, Geld, Wo\*men-Power, die richtigen Rahmenbedingungen

und es müssen die richtigen Prioritäten gesetzt werden.

Neben den Themen Klima und Wohnen ist das Thema Verkehr ganz klar eines der Priotheemen. Ich möchte mit dafür sorgen, dass es auch mit Prio umgesetzt wird:

- Finanzierungsmodelle, wie die Citymaut ganz oben auf die Agenda, um die Verkehrswende finanziell abzusichern
- ÖPNV-Angebot berlinweit deutlich verbessern
- Vorantreiben des Rad- und Fußverkehrs, auch bezirksübergreifend

Wir in xhain sind einzigartig! Das gilt es auch auf der LDK zu vertreten und das tue ich mit Leidenschaft.